



Decanos, directores y representantes del Rectorado posan en el Palacio de Anaya, tras la reunión del Proyecto Humanitas. :: ALMEIDA

José Ángel Domínguez
Vicerrector de Promoción

«El empuje a la Comisión Interinstitucional no resulta sencillo»

El vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, reconoció que la Usal sigue pendiente del compromiso del Ministerio de Educación de revitalizar la Comisión Interinstitucional de cara a la celebración del VIII Centenario, asunto que se abordó en la reunión que mantuvo en abril el ministro Wert con el rector Ruipérez. Se trata, sin embargo, de «un empuje que no es sencillo» y que no estará «de hoy para mañana» porque el Gobierno debe promulgar un nuevo decreto para reconponer la composición de la comisión, debido a las modificaciones en el organigrama gubernamental. Domínguez también depositó su confianza en la futura puesta en marcha de incentivos fiscales para las empresas que quieran colaborar económicamente en la efemérides.

Once centros reivindican el humanismo como eje del VIII Centenario de la Usal

Nueve facultades y dos escuelas ponen en marcha el Proyecto Humanitas para diseñar un programa conjunto de actividades hasta 2018

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Once centros de la Universidad de Salamanca que imparten estudios del amplio abanico de las Humanidades han decidido sumar esfuerzos para conmemorar, a partir del próximo año y hasta 2018, el VIII centenario de la fundación del Estudio salmantino. La nueva plataforma, que se ha bautizado bajo el sugestivo nombre de Proyecto Humanitas, cuenta con el palpable respaldo del equipo rectoral

de la Usal. No en vano, a la reunión de trabajo celebrada ayer en la Facultad de Filología y a su posterior presentación a los periodistas acudieron el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, y el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad, Julio Cordero.

Proyecto Humanitas organizará anualmente un amplio elenco de actividades, cuya financiación obligará a los decanos de las facultades y a los directores de las escuelas implicados a la búsqueda de financiación, tanto en el ámbito privado como en el sector público, según detalló el decano de Filología, Vicente González, quien adelantó que la primera actividad tendrá lugar en febrero de 2015 con la organización por Proyecto Humanitas de un gran encuentro

monográfico sobre justicia y humanismo. A éste le sucederán otros en los próximos años, que versarán sobre asuntos de especial relevancia, como la educación, el arte y la figura del hombre desde el punto de vista humanístico. Proyecto Humanitas nace, además, con un afán netamente integrador y «abierto» a todos aquellos que quieran sumarse a la emblemática efemérides del VIII Centenario. En este sentido, Vicente González incidió en la importancia de «reforzar la línea humanística» del 2018, al tiempo que animó a las facultades de Ciencias a que organicen también sus actividades para la relevante efemérides.

Además, Proyecto Humanitas no aspira a erigirse como una entidad alternativa frente a la conmemoración oficial que prepara el equipo recto-

ral de la Usal a través de la Oficina del VIII Centenario, sino todo lo contrario, dado que ambas partes quieren trabajar codo a codo. De hecho, el Rectorado será sensible y estará atento a todas las propuestas e ideas que lancen los decanos y directores del área de Humanidades con vistas al 2018, contemplándose vías de financiación de dichas actividades con fondos de los propios presupuestos de la Usal. Los promotores de Proyecto Humanitas no quieren caer en el habitual mecanismo de organizar solo congresos estructurados en conferencias, sino que aspiran a que la conmemoración humanística del VIII Centenario tenga un carácter más dinámico, con una activa implicación del alumnado. Vicente González citó en este sentido la convocatoria de certámenes para estimular la participación estudiantil.

Los decanos de Filología, Derecho, Filosofía, Ciencias Sociales, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Psicología, Bellas Artes y Educación, y los directores de las Escuelas de Magisterio de Zamora y Educación-Turismo de Ávila, integran el Proyecto Humanitas.

FECHA EMBLEMÁTICA

2018

es el sugestivo reto de Proyecto Humanitas, cuya primera actividad tendrá lugar en 2015 con un gran encuentro internacional sobre humanismo y justicia.